

Chers amis,

Je reviens à nouveau vers vous pour vous informer que nous venons d'acheter de l'équipement supplémentaire pour le Centre Médical de Kea, suivant la liste qu'ils nous ont eux-mêmes communiqué.

Le montant de notre donation supplémentaire est de 849,71 euros, grâce à vos propres cotisations pour l'année 2017 en tant que membres de notre Réseau «Ké α en français».

Le personnel du Centre Médical de Kea m'a demandé, pour une fois encore, de vous transmettre leurs plus vifs et chaleureux remerciements pour ce geste qui rendra leur travail quotidien plus facile et efficace. «Vous nous avez fait sentir heureux comme des enfants qui reçoivent des cadeaux!», m'a dit, très émue, une infirmière du Centre Médical.

Encore un grand merci à tous les membres pour leurs contributions financières et leur soutien actif à notre Réseau! Je pense que le bilan de la première année d'existence de notre Réseau est positif et nous pouvons, en toute modestie, nous en réjouir. Vous trouverez ci-joint le bilan 2017.

Je vous souhaite une bonne rentrée – ou bonne continuation de vacances pour les plus chanceux © - et renouvelons notre rendez-vous pour l'année prochaine.

Bien à vous.

Andreas